



Regionaljournal Steiermark



## Zwei Brände in zwei Tagen in Spielberg

Die Feuerwehren Spielberg, Knittelfeld, Sachendorf sowie das Rote Kreuz und die Polizei mussten am Donnerstag gegen 16.10 Uhr zu einem Brand im Bereich der Außenfassade eines Wohnhauses im Gemeindegebiet von Spielberg ausrücken. „Unter schwerem Atemschutz und einem HD-Rohr konnte der Brand rasch unter Kontrolle gebracht werden“, schildert Einsatzleiter Hauptbrandinspektor Gerald Stengg.

Insgesamt waren 42 Feuerwehrleute im Einsatz. Nach der erfolgreichen Brandbekämpfung war der Einsatz noch nicht beendet: Der auf der Fassade wachsende Strauch musste entfernt werden, um weitere Glutnester auszuschließen.

Tags zuvor kam es ebenfalls zu einem Fassadenbrand bei der Baustelle des Schönberghofs. Verletzt wurde niemand.

